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作成

PC委員会

１５０周年を記念して、PC委員会が記念新聞を発行！！

　宮崎小学校は今年開校１５０周年を迎えます。それを記念して、PC委員会では「１５０周年記
念新聞」を作成することにしました。PC委員会５．６年生がインタビューをしたり、写真を撮った
りしました。ぜひ御覧ください。

１５０周年記念運動会開催！！

　５月２０日（土）１５０周年記念運動会が宮崎小学校校庭で行
われました。
１年生はかわいらしい「いえがおいっぱい、ときめき１年生」の
ダンス。２年生は走るたびに宮崎の歴史を知ることができる「台
風の目」。３年生はこれからまさしく新時代を迎える宮崎小学校
へ向けて「新時代」のダンス。４年生は宮崎のヌシ（教頭先生）
を召喚するための玉入れ競争をそれぞれ行いました。

　５，６年生の種目については、PC委員会のメンバーが練習か
ら本番までの感想を書きましたので、紹介します。

５年生表現「フラッグ」

　
　「ダンスホール」という曲に合わせて、旗を振ったり、ダンスを

踊ったりしました。きれいな形になるように、隊形移動や、ダンス

や、旗を振るタイミングをずらす動きなどを頑張りました。また、

旗が巻き付かないように動かし方を意識したり、足などの細か

い動きも意識して、全員がそろうようにしました。振り付けを覚え

るのが大変だったけど、本番ではみんながそろっていて、クラス

ごとに旗の色がちがうので、きれいに見えたと思います。

　終わったときの拍手が達成感と混ざり、とてもうれしかったです

６年生「ソーラン節」「大玉転がし」



（ソーラン節）　
　この種目はソーラン節という曲に合わせてダンスを踊る種目で
す。
一生懸命みんなでソーラン節の曲に合わせて振り付けを踊り、

声を出したり、腰を低くして隊形移動が二回あって最初の構え方

を高すぎずに低すぎずに構えをしたり、みんなで一斉に走った

り、最後の隊形移動で上から見ると星の形になるのががんばっ

たところです。

　隊形移動の時間が短く、素早く構えをするのが難しかったで

す。何度も練習を重ね、できるようになりました。

（大玉転がし）

　サザエさんの歩き方がむずかしかったです。 勝とうと思って体

を乗り出してがんばりました。白組が勝ってたけど紅組が逆転し

て勝ちました。

４年ぶりに紅組が優勝できて嬉しかったです。そして疲れてし

まってその日はすぐに寝ました。

　とても楽しかったです。いい運動会にできたと思います。

１５０周年記念キャラクター「かたるん」

　
　150周年に、僕たちキャラクターの仲間に、「かたるん」が入ってき
ました！
かたるんを紹介するのは、僕、くりぼんと、私、マロンです！
　かたるんは、150周年の記念として、生徒たちから募集して決定し
たキャラクターです。かたるんは、「かたらいの森」の妖精です。
　かたるんの製作者さんによると、かたるんのカラフルな羽は、一
人ひとりの個性を表しているそうです。
　新キャラクターの決定を担当した、情報委員会の先生の、かたる
んへのコメントは、「くりぼん、マロンは栗の妖精、かたるんは、かた
らいの森の妖精、など、他の学校にはない宮崎小学校だけの素敵
なキャラクターだと思っています。」だそうです。うれしいですね！
　これからも、宮崎小学校の、僕たちキャラクターを大切にしてくだ
さい！！

１５０周年に向けて新校舎に！



　
　１５０周年に向けて、校舎がキレイになりました。床の色や教室
が明るくなったり、校舎の色が変わったりしました。校舎の外には
宮崎小学校ができた年である「１８７３」の数字が刻まれています。
このことについて教頭先生は、「地域の人に１８７３年にできたこ
と、150年という長い歴史があることを知ってほしい」とおっしゃって
いました。

「あなたの１５０周年に対する思いを教えてください！」

　PC委員会では、１５０周年を迎える宮崎小学校の先生方や児童の皆さんにインタビューして
参りましたので、ここに書きたいと思います！

★計画運営委員会の6年生
Q150周年に対して、どう思いますか？
・宮崎小学校で（自分たちが）最後のイベントだから楽しみたい、大事なイベントだから盛り上

げたいです。

Qどうがんばっていきますか？
・計画運営委員会は、重要な仕事だから、がんばりたいです。

Q宮崎小学校のみんなへ一言！
・今後もいろいろイベントがあるので、150周年も、これからも、みんなでがんばりましょう！

★先生方にも聞いてみました！

Q新校舎、なぜうすい緑色にしたのですか？　
・宮崎小学校のイメージカラーだからです！（A先生）

Qどのような新校舎にしたいですか？　
・安全に気持ちよく過ごせる校舎にしたいですね。（B先生）
　　　　　　　　
Q１５０周年、どう思いますか？　
長い歴史があるなー、地域の方に支えられていたんだなと思いました。（C先生）

Q１５０式典漢字一文字で表すなら　
「刻」（D先生）　　　　　　「輝」（E先生）

Q校舎が新しくなってどう思いますか。

きれいで明るくていいし木が多くて落ち着きますね！
気分うきうきこれから新しい歴史が始まるのかと思いました！（F先生）

ご協力いただいた方、ありがとうございました。　　　作成　令和５年度PC委員会


